

EEX ändert Abrechnungspreisermittlung für Phelix-AT- und Phelix-DE/AT-Futures und stellt Handel mit kurzfristigen Phelix-DE/AT-Futures ein

Sehr geehrte Handelsteilnehmer,

die EEX wird mit Wirkung zum **1. Oktober 2018** die Abrechnungspreisermittlung in Phelix-AT- und Phelix-DE/AT-Futures ändern. Darüber hinaus stellt die EEX zum **24. September 2018** den Handel mit Phelix-DE/AT-Tages-, Wochenend- und Wochenfutures ein. Diese Änderungen gehen einher mit der Aufteilung der integrierten Stromgebotszone Deutschland/Österreich in zwei nationale Gebotszonen. Bereits seit April 2017 sind an der EEX mit den Phelix-DE-Futures und Phelix-AT-Futures Produkte für die jeweiligen Marktgebiete zum Handel verfügbar. Die Liquidität hat sich seitdem nahezu vollständig in die neuen Kontrakte verlagert.

1. Änderungen in der Abrechnungspreisermittlung für Phelix-AT- und Phelix-DE/AT-Futures

Unter Berücksichtigung der zunehmenden Liquidität auf dem österreichischen Markt wird die EEX die tägliche Abrechnungspreisermittlung für Phelix-AT-Futures umstellen. Die Preise für Phelix-AT-Futures werden ab dem 1. Oktober 2018 mit Hilfe marktaktueller Spreads zu den korrespondierenden Phelix-DE-Futures bestimmt. Mit dieser Änderung

entwickelt die EEX ihre Prozesse im Einklang mit der aktuellen Marktsituation und der gestiegenen Bedeutung des Phelix-AT-Futures weiter.

Darüber hinaus werden die Abrechnungspreise für Phelix-DE/AT-Futures zukünftig aus den Abrechnungspreisen für Phelix-DE-Futures und Phelix-AT-Futures im Verhältnis 9:1 ermittelt. Die Berechnungsmethodik der täglichen Abrechnungspreise für Phelix-DE-Futures bleibt unverändert.

2. Handelseinstellung von Phelix-DE/AT-Tages-, Wochenend- und Wochenfutures

Aufgrund der nahezu vollständigen Verlagerung der Liquidität hin zu Phelix-DE-Futures hat die EEX beschlossen, den Börsenhandel in den kurzfristigen Phelix-DE/AT-Futures mit Wirkung zum 24. September 2018 einzustellen. Die Eingabe von Aufträgen sowie die Registrierung von Geschäften zum Clearing (Trade Registration) werden ab diesem Zeitpunkt nicht mehr möglich sein. Folgende Produkte sind von der Handelseinstellung betroffen:

Short Code	Name
FB01-FB34	Phelix-DE/AT Base Day Future
FP01-FP34	Phelix-DE/AT Peak Day Future
FWB1-FWB5	Phelix-DE/AT Base Weekend Future
FWP1-FWP5	Phelix-DE/AT Peak Weekend Future
F1B1-F1B5	Phelix-DE/AT Base Week Future
F1P1-F1P5	Phelix-DE/AT Peak Week Future

Für Fragen steht Ihnen EEX Market Operations gern unter Tel. +49 341 2156 222 zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

EEX Market Operations

T +49 341 2156-222

trading@eex.com

EEX changes settlement price determination for Phelix-AT and Phelix-DE/AT Futures and delists short-term Phelix-DE/AT Futures

Dear trading participants,

As of **1st October 2018**, EEX will change the settlement price determination in Phelix-AT and Phelix-DE/AT futures. Furthermore, EEX will delist Phelix-DE/AT Day, Weekend and Week futures on **24th September 2018**. These changes are in line with the split of the common bidding zone Germany/Austria into two national bidding zones. Products for the respective market areas have been available for trading on EEX since April 2017 with the Phelix-DE futures and Phelix-AT futures. Since then, liquidity has almost completely shifted to the new contracts.

1. Changes in the settlement price determination for Phelix-AT- and Phelix-DE/AT Futures

EEX will change the daily settlement price determination for Phelix-AT futures, taking into account the increasing liquidity on the Austrian market. From **1st October 2018** onwards, the daily settlement prices for Phelix-AT futures will be determined based on the current market spreads for the corresponding Phelix-DE futures. With this change, EEX is further

developing its processes in line with the current market situation and the increased importance of the Phelix-AT Futures.

Furthermore, the settlement prices for Phelix-DE/AT futures will be determined using the settlement prices for Phelix-DE futures and Phelix-AT futures in a ratio of 9:1. The calculation methodology of the daily settlement prices for Phelix-DE futures remains unchanged.

2. Delisting of Phelix-DE/AT Day, Weekend and Week Futures

Due to the almost complete shift of liquidity towards Phelix-DE futures, EEX has decided to discontinue exchange trading in the short-term Phelix-DE/AT futures with effect from 24th September 2018. The entry of orders as well as trade registration will no longer be possible from this point on. The following products are affected:

Short Code	Name
FB01-FB34	Phelix-DE/AT Base Day Future
FP01-FP34	Phelix-DE/AT Peak Day Future
FWB1-FWB5	Phelix-DE/AT Base Weekend Future
FWP1-FWP5	Phelix-DE/AT Peak Weekend Future
F1B1-F1B5	Phelix-DE/AT Base Week Future
F1P1-F1P5	Phelix-DE/AT Peak Week Future

Please do not hesitate to contact EEX Market Operations by phone +49 341 2156 222 if you have any further questions.

Yours sincerely,

EEX Market Operations

T +49 341 2156-222

trading@eex.com